



夜が長くなるこの時期は、読書にぴったりのこの季節！  
10月27日から国民的行事である「読書週間」が始まりました。

利根実図書館でも、読書週間に合わせて「読書月間」を開催中です！毎年恒例のスタンプラリーのほか、今年度のワークショップは双樹祭に合わせて開催します！  
みなさん来てくださいね！



## 総文祭スタートアップ・ギャラリー

### 参加報告！

10月20日(日)～22日(火)の3日間、群馬県庁の県民ホールで開催された第30回総文祭スタートアップ・ギャラリーに参加しました。

今年度は、これまでの図書委員会活動をまとめたポスターと、北毛地区図書委員研修会で作成した本校図書委員のPOP、「絵本を届ける運動」の活動紹介ポスター、使用済み米袋で作ったブックカバーや、ペットボトルキャップで作ったしおりなどを展示してきました。

今回、感想を書いてもらうコーナーを設けたところ、「絵本を届ける運動、ぜひほかの高校にも広げてください！とても素敵な活動です！」「ぐんまちゃんのブックカバーかわいいです！」といったメッセージが寄せられました。



## 読書月間開催中

～11月22日(金)まで！

○期間中は特別貸出で5冊まで2週間借りられます！

## スタンプラリー



- ★本を借りるとスタンプがもらえます。
- ★一冊借りるごとにスタンプ1つGet!
- ★スタンプが10個たまると景品Get!
- ★スタンプカードは、雑誌の付録や映画のポスターなどの抽選券になります。

今年度は双樹祭にも図書委員会が参加します！！

ワークショップも開催するよ！

たくさんの方に来てもらえると嬉しいです！！



10月30～31日に本を借りると何かしらいいことがあるかも?!  
たくさん借りに来てね～

# 「本のPOP制作に挑戦しよう」展示

第52回北毛地区図書委員研修会で、各校の図書委員が「本のPOP制作に挑戦しよう」という研修テーマでPOP作成に取り組みました！

現在、各校の代表作品を展示中！

どれも力作揃いです。みなさん、ぜひ見に来てくださいね！



## 委員研修会



役目を終え、ポロポロになった絵本も展示中です。

「お菓子より絵本がいい、お菓子はすぐになくなるけど、絵本は何度でも読めるから」。カンボジア難民キャンプの少女が言った言葉だそうです。私たちは、現地の子供たちに思いをはせながら翻訳シールを貼っています。



完成した絵本には、作業した生徒の名前を現地の文字で書き記します。



10月31日(木)は、  
昼休みと放課後に下記リンク先の  
ルーレットを回しに来てね！

SCAN ME



花丸アイコンが当たった人には景品をプレゼント！  
ルーレットは本を借りなくても回せます。  
景品は数量限定です！

「絵本を届ける運動」は、日本語の絵本に現地の言葉の翻訳シールを貼り、絵本の足りないアジアの国の子供たちに届ける運動です。  
今年度は、ラオス語の絵本2タイトル、カレン語の絵本1タイトル、ビルマ語の絵本2タイトル、クメール語の絵本1タイトル各2冊ずつ合計12冊の絵本を、図書委員全員と有志ボランティアで取り組みました。現在、役目を終えた絵本も3冊展示しています。何度も修理され、ポロポロになるまで子供たちに読まれた絵本をぜひご覧ください。

役目を終えた絵本 『スーホの白い馬』大塚 勇三/福音館書店 『おおまなかな』A. トルストイ/福音館書店 『りんごかたべたいねずみくん』なかえよしき/ポプラ社  
作業中の絵本 『ねずみくんおおきくなったらなにになる?』なかえよしき/ポプラ社 『3びきのくま』ポール・ガンダン/ほるぷ出版 『そらいろのたね』なかかわりえこ/福音館書店